
L'Enseignement Primaire

Revue illustrée de l'Ecole et de la Famille

C.-J. MAGNAN Propriétaire et Rédacteur-en-chef



Mgr de Laval en visite pastorale

Le mois de juin, dans notre province, est l'époque où nos SS. les évêques font leur visite pastorale aux différentes paroisses de leur diocèse respectif. De nos jours, les évêques de chez nous se transportent ordinairement d'une extrémité à l'autre de leur diocèse en bateau, en chemin de fer ou tout au moins en voiture. Au temps du premier évêque de Québec, c'est en canot qu'il fallait franchir l'immense espace que couvrait alors l'unique diocèse de toute l'Amérique du Nord.